
Förderverein e.V.-
Unterstützung für das Frühgeborene und das schwerkranke Kind

An 
alle Mitglieder
des Fördervereins K.its e. V. 

                                            07. Oktober 2011

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 27. September 2011 im Casino der 
Kinderklinik am UK S-H, Campus Kiel, Schwanenweg 20, 24105 Kiel
 

Die  Mitgliederversammlung  wurde  um  20:05  Uhr  von  der  stellvertretenden  Schriftführerin  Frau  Christa  
Kurbjeweit eröffnet. Es wurde festgestellt, dass 8 Mitglieder anwesend waren. 
Einwendungen  gegen  die  Ordnungsmäßigkeit  der  Einberufung  der  Versammlung  sowie  die  nach  der 
Einladung  vorgesehenen  Tagesordnung  wurden  nicht  erhoben.  Es  wurden  keine  Änderungs-  und 
Ergänzungsvorschläge vorgetragen.
Versammlungsleiterin war Frau Christa Kurbjeweit.

Nunmehr wurde die TOP 1 aufgerufen.

TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 5. April 2011

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. Es gab keine Änderungsvorschläge.

Die Versammlungsleiterin rief TOP 2 auf.

TOP 2: vorläufige Kassenbericht 2011

Die Kassenführerin Frau v. Hanneken erläuterte den vorliegenden Kassenbericht:

Kontostand am 01.08.2011:                                              51.156,83 Euro
Kassenstand am 01.08.2011:                                                209,33 Euro
  
Einnahmen in 2011:                  Spenden                            2.181,95 Euro
                                                  Mitgliedsbeitrag                     676,00 Euro
                                                                                                    
Ausgaben in 2011:                   Anschaffungen                       307,17 Euro
                                                 Sonstige Ausgaben                 15,18 Euro 
                                                 (Medienpräsentation, Briefwertzeichen etc.)

Angeschafft wurden u. a.: Babykleidung, Fieberthermometer (mit flexibler Spitze) 

Die Versammlungsleiterin rief TOP 3 auf.



TOP 3: Entlastung des Vorstandes:
Es wurde um die Entlastung des Vorstands gebeten. Die Abstimmung ergab keine Gegenstimmen. Der 
Entlastung wurde stattgegeben.

Die Versammlungsleiterin rief TOP 4 auf:

TOP 4: Wahl des Vorstandes und des Beirates
Es werden folgende Vorschläge gemacht:
für das Amt des 1. Vorsitzenden: 
                                                     Frau Anja Bünte
                                                     Moränenweg 55
                                                     24340 Eckernförde
für das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden:
                                                     Frau Astrid Jensen
                                                     2. Rickerter Weg 28
                                                     24782 Büdelsdorf
für das Amt des Schatzmeisters: 
                                                     Gabriela von Hanneken
                                                     Sylter Bogen 6
                                                     24107 Kronshagen
für das Amt des Schriftführers:
                                                     Christa Kurbjeweit
                                                     Gellertstraße 3
                                                     24114 Kiel 
für das Amt des stellvertretenden Schriftführers:
                                                     Jutta Kurbjeweit
                                                     Gellertstraße 7
                                                     24114 Kiel

Frau Christa Kurbjeweit rief zur Anmeldung weiterer Vorschläge auf. Solche Vorschläge wurden nicht 
gemacht.

Die Abstimmung ergab für alle vorgenannten Personen:
             8 Ja-Stimmen                 keine Nein-Stimmen                        keine Enthaltungen

Zur Mitarbeit im Beirat und damit zur Wahl in den Beirat haben sich folgende Mitglieder bereit erklärt:
Frau Martina Rühmann, Frau Sandra Stieper, Frau Nicole Riegler und Frau Alix Döse.
Die Abstimmung ergab:
             8 Ja-Stimmen                  keine Nein-Stimmen                        keine Enthaltungen 

Da Frau Kathrin  Maaß zum Ende des Jahres ihre Mitgliedschaft  gekündigt  hat,  stellt  sie sich nicht  zur 
Wiederwahl als Beiratsmitglied. An dieser Stelle bedanken wir uns recht herzlich bei ihr für ihren engagierten 
Einsatz, den sie als Beiratsmitglied für unseren Förderverein geleistet hat. 

Die Versammlungsleiterin rief TOP 5 auf.

TOP 5: Aktionen 2011
Am 22. und 23. November d. J. findet wieder der Weihnachtsbazar in der Halle der Kinderklink statt. In 
diesem Jahr möchte sich auch wieder der Förderverein dort präsentieren. Es werden wie immer Artikel zum 
Verkaufen gesucht. Folgende Dinge sind bisher zum Verkauf geplant:
Astrid Jensen: Kissen
Nicole Riegler: Schlüsselanhänger, Kinderwagenanhänger, Leuchtbilder
Herr Schäfer: Holzarbeiten
Anja Bünte: Marmelade
Martina Rühmann; Kekse
Frau Raven-Peters: Tafeln zum Beschreiben

Frau Jensen wird die Platzierung des Standes klären. Wie immer suchen wir  auch Freiwillige,  die beim 
Standauf-  und abbau helfen und den Stand besetzen. Bitte  melden Sie  sich bei  Frau Bünte oder Frau 
Jensen. 



Herbstbazar im Familienhaus der DRK-Heinrich-Schwesternschaft:
Am 5. November 2011 findet von 14.00 bis 17.00 h ein Herbstbazar im Familienhaus im Kronshagener Weg 
130c  statt.  Bei  diesem  Bazar  können  sich  verschiedene  Vereine  mit  Info-Ständen  +  Verkauf  von 
verschiedenen Artikeln vorstellen.  Hier möchte sich auch unser Förderverein  präsentieren und wird  dort 
Artikel, die auch auf dem Weihnachtsbazar verkauft werden, dort anbieten.
Anja Bünte, Martina Rühmann, Jutta und Christa Kurbjeweit haben sich für die Standbetreuung gemeldet. 
Damit ist für diesen Bazar die Standbesetzung geregelt.

Wir würden uns sehr freuen, wenn sich noch weitere „Unterstützer“ für die Bazare finden könnten und wir  
viele Mitglieder auch als Besucher bei den Bazaren begrüßen können. 

Die Versammlungsleiterin rief TOP 6 auf:

TOP 6: Anschaffungen
In diesem Jahr werden noch 6 neue Elternstühle zum Kängeruhen angeschafft. Die neuen Stühle sind vom 
Gewicht leichter, lassen sich einfacher zusammenklappen und haben kein Fußteil und nehmen somit 
weniger Raum am Patientenplatz ein.
Ansonsten steht immer noch der Transportinkubator als oberster Anschaffungswunsch auf der Liste.
Ein Karnevalsverein möchte auch für den Förderverein Geld sammeln. Sie haben sich den Perivent 
(Atemhilfe) für den Kreissaal als Anschaffungsziel (ca. 3.500 Euro) ausgesucht.

Die Versammlungsleiterin rief TOP 7 auf:

TOP 7: Verschiedenes
Zu diesem Punkt gab es keine Themen.

Die Versammlung wurde um 21:05 Uhr geschlossen.

Versammlungsleiterin    stellv. Schriftführerin
gez.  Christa Kurbjeweit  gez. Jutta Kurbjeweit

     2. Vorsitzende         Mitglied 
    gez. Astrid Jensen                                                                 gez. Nicole Riegler

Für weitere Informationen besuchen Sie uns gerne unter: www.foerderverein-kits.de , 
kontaktieren uns per e-mail: info@foerderverein-kits.de oder Telefon: 04351/470213

http://www.foerderverein-kits.de/
mailto:info@foerderverein-kits.de
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